

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 13. August 2008

Verabschiedung des Leiters der Ortsverwaltung / Vorstellung des neuen Leiters

Protokollnotiz Nr. 0020

Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz verabschiedet den Leiter der Ortsverwaltung Herrn Pohl und dankt ihm für die geleistete Arbeit. Sie überreichte ihm im Namen des Ortsbeirates ein Präsent, und die Nachbildung des Kloppenheimer Gerichtssiegels. Der Nachfolger von Herrn Pohl, Matthias Beyer, stellt sich vor hofft auf eine gute Zusammenarbeit und bittet den Ortsbeirat, ihn bei seiner Arbeit zu unterstützen.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin